

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



Agosto 19 de 2017

Cada vez más personas conocen las funciones de la Asamblea de Risaralda

Las Instituciones Educativas: Hogar Nazareth, Nueva Granada y Bosques de la Acuarela, en Dosquebradas, recibieron con orgullo, esta semana, la visita de la Asamblea Departamental de Risaralda, en cabeza de Julián Alonso Chica Londoño, actual presidente de dicha Corporación.

Según el Diputado-Presidente, quien ya ha estado en colegios de Santa Rosa de Cabal, Dosquebradas y Pereira, el objetivo es realizar este mismo ejercicio en los 11 municipios restantes, con la intención clara, de dar a conocer a la comunidad educativa, las funciones de los asambleístas como coadministradores del departamento de Risaralda.

“Los ciudadanos, poco conocen sobre los Concejos, Asambleas o el Congreso, y la mayoría tienen el concepto que las tres instituciones aprueban leyes, y no es así. Por esa razón hemos querido llevar esta iniciativa, no solo a los colegios, sino a las distintas comunidades, y así dar a conocer nuestra Corporación y sus componentes”, afirmó Chica Londoño.

Comunidad educativa

Sin duda alguna, los más satisfechos con esta tarea que el presidente y algunos diputados como Jhon Jairo Arias, empezaron a realizar desde el pasado mes de mayo, son los profesores y alumnos, quienes enfáticamente han manifestado que es la primera vez que esta actividad se realiza en los distintos colegios.

Para Isaías García Ospina, rector de la Institución Educativa Bosques de la Acuarela, en los años que lleva como docente es la primera vez que la Asamblea de Risaralda realiza en su institución una actividad de carácter pedagógico de divulgación.

“Lamentablemente nuestros estudiantes tienen poco conocimiento, no solo de la actividad política, sino del papel de entes como el Concejo, la Asamblea y el Congreso, porque solo tienen acceso a través de las noticias. Esta labor tan importante, liderada por el presidente Julián Chica, ojalá la puedan hacer en todos los colegios de Risaralda”, expresó García Ospina.

Por su parte Tatiana Quintero, estudiante del grado 11 del Hogar Nazareth, agradeció al Presidente por elegir a su colegio para este encuentro, y exhortó a los alumnos a participar del ejercicio.

“La actividad me pareció muy didáctica y chévere porque en ella pudimos aprender varios aspectos de la Asamblea de Risaralda de una forma muy lúdica, jugando, donde pudieron participar varias estudiantes de 10 y 11. La verdad no me esperaba que la actividad fuera tan

Calle 19 N° 13 - 17 Palacio Departamental.

Teléfono: 339 8300 Ext. 380; Código postal 660004

asamblea@risaralda.gov.co

Pereira, Risaralda

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8

extraordinaria”, concluyó Quintero.



Cómo se realiza

Por medio de una exposición en diapositivas, el equipo de comunicaciones da a conocer a los alumnos los aspectos relevantes de la Asamblea de Risaralda, tales como: en qué año se creó, cuántos diputados la componen, qué es una ordenanza, cómo se elige y quiénes hacen parte de la mesa directiva.

Posteriormente, con los alumnos de 10 y 11 se hace un concurso de preguntas y respuestas con respecto a lo expuesto, metodología que ha sido elogiada por la comunidad educativa.

El dato

Al culminar las Instituciones Educativas de Dosquebradas y Pereira, el municipio que recibirá a la Asamblea Departamental, será La Virginia.

Risaralda + Social
Julian Alonso Chica Londoño
Presidente